

# Gala de apoyo a la investigación en Hematología

Gala solidaria a favor de la investigación en Hematología y del Banco de Alimentos de la Comunidad de Madrid.

Día 21 de diciembre,  
a las 17 horas a través de  
nuestro canal de Youtube  
<https://youtu.be/EozPdMI77yA>

En el Hospital Universitario  
Fundación Jiménez Díaz



INSTITUTO DE  
INVESTIGACIÓN  
SANITARIA  
FUNDACIÓN JIMÉNEZ DÍAZ



Hospital Universitario

Fundación Jiménez Díaz

Grupo  quiroñsalud

## Tú y yo lo llevamos en la sangre

### Presentación

- Bienvenida. Cristina Mitre, periodista, y la Dra. Pilar Llamas, jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz (HUFJD) y responsable del Área de Investigación de Hematología del IIS-FJD, presentan “Tú y yo lo llevamos en la sangre”.
- Dra. Carmen Ayuso, directora científica del Instituto de Investigación Sanitaria del Hospital Universitario Fundación Jiménez Díaz (IIS-FJD).
- La Dra. Aída Franganillo y el Dr. Alberto Lázaro, médicos residentes del Servicio de Hematología del HUFJD, entrevistan a Javier Ordoñez, profesor emérito y catedrático de Lógica y Filosofía de la Ciencia de la Universidad Autónoma de Madrid.
- Mensaje de apoyo de Carlos Franganillo, periodista.
- **Cómo vemos los niños la investigación.** Estudiantes del Instituto de enseñanza secundaria “Nuevo Scala de Rute” (Córdoba).

### La fábrica de la sangre

- Grupo SAMIRO, Equipo de Citogenética y Biología Molecular de Hematología del HUFJD, presenta... Érase una vez **la sangre**.
- Testimonio de Marta Solano, periodista.
- Mensaje de apoyo de David de María, cantante.

### Estamos contigo en casa

- En el sofá con los Dres. Carola Díaz, Laura Solán y José Luis López, hematólogos del HUFJD, y con Jesús Merlo, enfermero del Servicio de Hematología.
- Mensaje de apoyo de Manolo Lama, periodista, y Alberto Ammann, actor.

### Glóbulos musicales

- Música en la habitación con el Dr. Alberto Lázaro, medico residente Servicio de Hematología del HUFJD, y Daniel Laínez, estudiante predoctoral del IIS-FJD.
- Alberto Lázaro al piano.
- Testimonio de Federico Gallar, barítono, acompañado al piano por el maestro Omar Sánchez.
- Mensajes de apoyo de Juan Luis Cano y Paco Lobatón, periodistas.
- Mensaje de apoyo de Carlos García Hirschfeld, periodista.

### Cuida tu corazón

- Aprende de Nutrición en la charla del Dr. Javier Cornago, hematólogo del HUFJD, con Paco Roncero, chef.
- Mensaje de Pepe Rodríguez, Chef
- Lucrecia, cantante, nos envía besos de chocolate.
- “Detoxifica” tu corazón con el Dr. Raúl Córdoba, hematólogo del HUFJD.
- Mensaje de apoyo de Alfonso Reyes y Lorenzo Sanz, deportistas, y Arsenio Cañada, periodista.

### Que nada impida que tu sangre fluya

- ¿Cómo fluye la sangre? Por la Dra. Rosa Vidal y el Dr. Diego Velasco, hematólogos del HUFJD.
- Mensaje de apoyo del equipo nacional de Gimnasia Rítmica.
- Testimonio de Juan Matute Azpitarte, deportista.
- Mensaje de apoyo de Cecilia Gómez, bailaora.

### ¡Haz tu pregunta de Hematología! #enlasangre

- Las Dras. Sara Martín, Inés Martínez, Begoña Pérez de Camino y María José Cortti, hematólogas del HUFJD, responden vuestras preguntas de la mano de Cristina Mitre, periodista.
- Mensaje de apoyo de Ainhoa Arbizu y Paco González, periodistas, y Óscar Higuera, actor.
- **Nuestros pacientes hablan.**

### Innovación. Nuestros retos

- María Vallet, catedrática de Química Inorgánica en la Universidad Complutense de Madrid y directora del Grupo de Investigación Biomateriales Inteligentes, GIBI-CIBER-BBN, nos resalta la importancia de la ciencia.
- Las células madre durmientes, por el Dr. Juan Manuel Alonso, hematólogo del HUFJD e investigador del IIS-FJD.
- ¿Qué hacemos en el Laboratorio de Hematología Experimental? La Dra. Juana Serrano, investigadora postdoctoral del IIS-FJD, nos lo cuenta.
- Mensaje de apoyo de la Dra. Shailaja Hedge, investigadora del Cincinnati Children’s Hospital Medical Center (CCHMC).
- Contra la leucemia...¡música! Inmaculada Llamas, soprano, y Rocío Vicente, pianista. Conservatorio profesional de música “Músico Ziryab” (Córdoba).

### Llegan los CAR-T

- La Dra. Beatriz Martín-Antonio, investigadora postdoctoral del IIS-FJD, nos habla sobre los CAR-T.
- Mensajes de apoyo de Pedro Martínez de la Rosa, deportista, y Noemí de Miguel y Antonio Lobato, periodistas.
- Asunción Cantero (percusión, guitarra y voz) y Lucas Cubilla (violonchelo). Orquesta Sinfónica Nacional de Paraguay.

### Despedida

- Mensaje desde el Laboratorio de Hematología Experimental.
- Despedida a cargo de la Dra. Pilar Llamas y la Dra. Juana Serrano.
- ¡Feliz Navidad!. Mercedes Sanz Arjonilla, soprano.

La investigación es fundamental para mejorar el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades hematológicas. ¿Quieres ayudar en este avance?

**#enlasangre**

**¡Colabora con nosotros aquí!**

<https://www.fjd.es/iis-fjd/es/colabora-investigacion>



---

Avenida de los Reyes Católicos, 2  
28040 Madrid

**91 550 48 00**